



# El dinero de los presidenciables: Margarita Zavala y los terrenos de 10 pesos el metro cuadrado



**Margarita Zavala** sabe lo que es ser candidata presidencial. En 2018 probó las mieles de la campaña y aunque no le fue suficiente para llegar al final de la contienda, la panista sumó 32 mil 743 votos, el 0.05% del total de los sufragios.

En consecuencia, el nombre de la ex primera dama aparece regularmente en las encuestas cuando de presidenciables de la oposición se trata. Incluso, [el presidente Andrés Manuel López Obrador](#) la “candidateó” en su conferencia mañanera.

En ese contexto, [Infobae México](#) llevó a cabo una revisión en la declaración patrimonial de **Margarita Zavala**, como parte de una serie de textos llamados “el dinero de los presidenciables”.

La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN) registró un par de **terrenos con un barato precio por metro cuadrado, así como joyas entre collares, aretes y dijes**. Lo cierto es que, desde que dejó Los Pinos, la ex primera dama ha enflacado su patrimonio.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/14/el-dinero-de-los-presidenciables-margarita-zavala-y-los-terrenos-de-10-pesos-el-metro-cuadrado/>